



El pick-up de Mazda participa en la 4ª prueba del Campeonato de España de Rallyes TT

MAZDA PARTICIPA CON EL BT-50 EN LA BAJA ARAGÓN

Madrid, 20 de julio de 2007; El Mazda BT-50, pilotado por Julián Vera, ha tomado la salida este viernes desde el estadio Santiago Bernabéu en el marco de la Baja Aragón, cuarta prueba puntuable del Campeonato de España de Rallyes Todo Terreno.

El experimentado piloto Julián Vera, asistido por Eduardo Hernández como copiloto, ha tomado esta mañana la salida a bordo del Mazda BT-50 desde las mismas puertas del estadio Santiago Bernabéu, en el corazón de la capital madrileña, con destino a Soria, donde finalizará la etapa.

Antes de tomar la salida, Vera se ha mostrado confiado ante este nuevo desafío. "Tenemos un gran coche y un buen equipo. Intentaremos hacer todo lo posible por alcanzar un buen puesto en la clasificación", ha sentenciado el piloto de Mazda.

Esta nueva prueba del campeonato, de cuatro días de duración, comenzó este jueves con una etapa prólogo que tuvo lugar en el circuito madrileño del Jarama, y que ha permitido marcar el orden de salida de los pilotos durante la jornada de hoy, que concluirá en tierras sorianas. Durante el fin de semana, la competición se desarrollará en Aragón, con un recorrido total de casi 800 kilómetros cronometrados.

Una vez más, Mazda pondrá a prueba su nuevo Mazda BT-50, modelo que combina a la perfección su comportamiento off-road y sufiabilidad con un alto nivel de confort. El modelo que participa en la competición ha sido preparado en colaboración con el concesionario madrileño Tradecar y tan sólo ha recibido leves modificaciones estructurales, manteniendo intacto el motor diésel common-rail de 2.5 litros que rinde una potencia de 143 CV.

Para más información:

Natalia García – Directora de Comunicación / ngarcia9@mazdaeurope.com

Manuel Rivas – Jefe de Prensa / mrivasru@mazdaeurope.com

Tel.: 91 4185450-68 / Fax: 91 4185479/ Web medios: <http://www.mazda-press-spain.com> (portal español) y <http://www.mazda-press.com> (portal europeo)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, que fabrica en tres plantas propias y en 19 lugares en el mundo. Mazda cuenta con cinco centros de I+D y está presente en 142 países con 35.700 empleados.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en Marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye siete modelos en el mercado español: Mazda2 (sub-compacto), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), RX-8 (deportivo), CX-7 (todocamino) y BT-50 (pick up), cubriendo así prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 40 empleados.